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拐点
训练结束后，湖

人球员聚拢到一起，
高喊一声：“冠军！”
这个赛季，这还是第
一次。为什么呢？
原因很简单，这是德
安东尼刚定的规矩。

昨日，德安东尼
在出任湖人主帅4天
后，终于亮相。由于
本月初刚做了左膝
手术，他拄着双拐，
看上去有点滑稽，但
在随后的新闻发布
会上，这个 61 岁的
老头说起本赛季的
目标时一脸严肃，

“不用遮遮掩掩，（目
标）就是冠军。”拄着
拐杖的新任主帅来
了，湖人也迎来了新
的拐点。
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首次亮相便逐一夸赞湖人球员

德安东尼没有“五年计划”

终于正式亮相，湖人
新帅德安东尼的目标直
指冠军。他说，要完成目
标，就得靠进攻。“我们要
打 出‘ 表 演 时 刻 ’的 篮
球。每场球要拿110分或
115分，拿不到的话，我就
得和这些家伙好好谈谈
了。”他说。

至 少 昨 日 ，德 安 东
尼对“这些家伙”充满了
好感。

他说，加索尔是“最
好的大个子，技巧娴熟”，

“我只想让他打得更舒
服，为他创造更多的机

会。”而霍华德，则是“具有
统治力的中锋，无人能够
匹敌”，德安东尼还特别
强调，“魔兽”现在只发挥
出了 75%到 80%的能力，

“每一天他都在变得更
好。”纳什就不用多说了，
但德安东尼还是给了他
别具一格的夸赞，“我试
过执教没有他的球队，结
果，悲剧了。”当然，科比是
少不了的，“他是我见过
最具竞争心的球员。”

就连湖人饱受诟病
的板凳阵容，德安东尼也
抱有充分的信心，“我会

仔细观察，会有人冒出来
的，替补阵容能给这支球
队带来帮助。”

45 分钟的新闻发布
会轻松而愉快，德安东尼
展现了他的幽默以及对
球员了如指掌的老练和
对球队的信心。但他的
工作，才刚刚开始。“我们
没什么五年计划，今年就
要夺冠。”他说，“现在有
一扇窗户，我们要做的就
是爬进去。”

按照计划，德安东尼
将在下周一对阵火箭时
正式接过指挥权。

德安东尼抓紧一切机会和科比拉近关系

科比：他有“混蛋”的气质

德安东尼的第一堂
训练课就显示出与前任
的区别：大部分时间，湖
人都在练习挡拆——这
是他在执教太阳时用得
最多、最拿手的进攻战
术，指导训练的是德安东
尼的哥哥丹。

对这位新任助教的工
作，科比说：“他充满了热
情，而且聪明，只用了很短
时间就让我们明白应该做
些什么。”这应该是爱屋及
乌了。科比老早就表态，

如果不是菲尔·杰克逊，那
德安东尼就是最好的人
选。现在，德安东尼走马
上任了，科比也是昨日训
练中最活跃的球员。

“他有一种‘混蛋’的
气质。”科比这样形容德安
东尼，“他给我们每个人发
了一条短信，上面写着：踢
你对手屁股（意为狠揍对
手）。”科比常用“混蛋”来
称赞他人，甚至可以说，这
是科比给他人最高的评
价。之前，他曾让霍华德

变得“更混蛋一些”。
德安东尼也在抓紧一

切机会，同科比拉近关
系。昨日的新闻发布会
上，德安东尼回忆了自己
同 12 岁的科比结识的故
事，“我们还在比赛，他跑
来练投篮，我们必须把他
赶走才能开始下半场。就
这样，我们相识了。”

德安东尼还说，以后
科比可以用意大利语同
他对骂，“你们这些记者
可是听不懂的。”

霍华德出手机会进攻方式及地位都会改变

众人皆欢喜 惟“魔兽”心忧

满 座 皆 欢 ，一 人 向
隅。昨日，热闹的训练场
上，德怀特·霍华德却一
脸漠然。

“这才是第一天，他来
了，说了几句，我们跑了几
个战术，仅此而已。”霍华德
说，“有趣吗？赢球才有趣，
输球就没趣。我们现在最
需要的是赢球。”

从今年的训练营开
始，霍华德就是湖人更衣
室里最大的活宝，昨日，他
却拉长了脸，回答问题时
字斟句酌。“魔兽”虽然极
力控制着没有公开唱反
调，但那种不满和委屈，都

写在脸上。其实不难理
解。随着德安东尼的到
来，霍华德将作出的调整
比任何人都要大，他的出
手机会、进攻方式以及在
球队体系里的地位都将会
和之前有天壤之别。

“我们会尽量让他的
工作变得简单，只要他保
持健康，就无可阻挡。”德
安东尼昨日还在给霍华
德吃定心丸。可谁都知
道，他从来没有执教过霍
华德这样的中锋。他是
一名控卫教练，用得最纯
熟的大个子是小斯——
大前锋出身，客串中锋，

用速度和弹跳去进攻。
2008年，德安东尼带过一
段时间奥尼尔，结果，28
场比赛中，大鲨鱼场均 13
分、11 个篮板，赛季结束
后便拍屁股走人。

“跑轰？这支球队里
都是老将，跑得动吗？”霍华
德停了停，没有继续这个
话题，“我会竭尽所能帮助
球队变得更好，帮他（德安
东尼）取得更好的战绩。
如果让我得分，没问题；如
果不让我得分，那我就专
注于篮板。反正得分的方
式有很多，不见得只能靠教
练给你喊战术……”

湖人总经理称“禅师”未表达执教意愿

新帅主动向“德黑”示好

德安东尼都带伤上
任了，湖人此次选帅所引
起的争议还没有停歇。

上周四，魔术师约翰
逊在Twitter上表示，对德
安东尼的上任感到“哀
痛”，随即又对 ESPN 说：

“我不相信吉姆·巴斯（湖
人副总裁），他至少犯了两
个错，一是请来麦克·布
朗，二是请来德安东尼，特
别是在菲尔·杰克逊还可
能回来执教的情况下。”

昨日发布会上，德安

东尼对这个话题处理得很
乖巧。他说，很理解魔术
师的心情，因为“菲尔是一
位伟大的教练”。而后，他
表示没听到魔术师的那些
话，但他会主动联系对方，

“想到湖人，就会想到魔术
师，我也曾是他的拥趸。”
德安东尼说，“我想打‘表
演时刻’那样的篮球，所
以，会找他好好聊聊，我想
他会给我很多建议。”

同时出席新闻发布
会的湖人总经理库普切

克也谈到了这个话题，他
澄清说，菲尔·杰克逊并
没有公开表达执教湖人
的意愿。“我们知道他想，
但他没有对我和吉姆·巴
斯说出来，而我们当时时
间很紧，所以给了其他候
选人机会。”库普切克说。

库普切克还表示，湖
人老板杰里·巴斯很欣赏
德安东尼的跑轰战术，

“巴斯博士一直希望打一
种快节奏的篮球，虽然他
并不排斥三角进攻。”
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昨日，湖人新帅德安东尼拄拐亮相（下图），
当家球星科比被长枪短炮包围。 新华社/路透


